

ABDUCCIONES EXTRATERRESTRES - DE GANADO - DE PLANTAS - DE HUMANOS - REGRESIVAS - ANEKA DE TEMMER

Published 30 October 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Quién es culpable por mutilar el ganado/vacas, etc.? ¿Y porqué lo hacen?

Anéeka: Mayormente son las razas y grupos regresivos los que están realizando y han realizado las mutilaciones de ganado en todo el mundo. La raza Maitré, Grises altos y los Reptiles Kingu, los Naranja y los Malakak, o Altos Blancos, son los que más hacen esto. Pero no solamente. También los proyectos de gobiernos oscuros o negros con miras a la ayuda de razas extraterrestres regresivas. Es decir, algunas mutilaciones de ganado son perpetuadas por agentes humanos del gobierno usando tecnología aún desconocida para el público.

El porqué lo hacen es por la elaboración de pótimas desde proteínicas hasta de secesiones glandulares para la elaboración de alimento para las razas extraterrestres regresivas enlistadas arriba. También para la extracción de material genético para experimentos de hibridación y de clonación tanto de origen de gobierno negro o de origen extraterrestre. Como también para la elaboración de tecnologías del tipo de conexión ordenador a tejido vivo o mente. Los usos para tejidos vivos con material genético son muchos.

Debo recalcar que no sólo se dan abducciones a ganado sino a personas humanas también. Con el mismo perfil de ataque, falta de sangre, falta de órganos internos, genitales, ojos, lengua y glándulas, especialmente las suprarrenales, tiroides y el páncreas. También se da la mutilación de esta manera de animales silvestres como pájaros, mamíferos y hasta peces.

Como último dato, se realiza lo mismo a gran escala con material genético de origen vegetal. Porque muchas razas no humanas tienen esa clase de organismo y buscan mejoras, hibridación (¿mejor dicho injertos?) con plantas que les darán un cambio positivo a su organismo como, por ejemplo, una mayor adaptabilidad a cierta clase de atmósfera, componentes en ella o temperaturas, sin ocasionales daños celulares por exposición a frío intenso o a calor.

Lo mencionado en el párrafo arriba no creo que se encuentre en la Tierra, por lo menos la última parte.

Gosia: Y los humanos, cuando lo hacen, ¿los cogen al azar?

Anéeka: A veces sí, pero también los cogen por un perfil racial específico, género o condición física.

Dependiendo del objetivo o de lo que estén buscando.

Gosia: Me refiero ¿que no van a por las semillas concretas o de concretas razas ET? Solo que tengan cuerpo humano?

Anéeka: Si, van por las semillas. En sí, hacen test genéticos a las personas en masa hoy en día con los test PCR para encontrar semillas también. Se usa para eso, no solo por el COVID, esa es la excusa. Nunca hacen algo solo por un objetivo. Lo que recolectan con el test PCR es material genético que meten en una base de datos, así

saben quién es semilla y quién no. Entonces tienen un patrón más definido de cómo atacar a la población.